

CONCEPTOS DE EÍDEMIOLOGÍA CLÍNICA.

MEDICINA BASADA EN EVIDENCIAS.

DR. JORGE SAHAGÚN, MPI RAFAEL ROMERO CAMACHO, H.M.I.E.L.M LME 3484

La medicina basada en la evidencia (MBE) es el uso consciente, explícito y juicioso de la mejor evidencia disponible en la toma de decisiones sobre los cuidados de pacientes individuales, Este término fue acuñado en los años 80 por un grupo de internistas y epidemiólogos clínicos canadienses de la Universidad de McMaster, que más tarde formarían el Evidence-Based Medicine Working Group y su difusión en la práctica clínica se produjo a partir de 1992 con la serie de artículos publicados en la revista JAMA. Su sistemática de trabajo ha ido progresivamente arraigando en la comunidad médica, y el resultado se ha consolidado como un nuevo paradigma o «estilo del saber médico» acerca de los conocimientos necesarios para orientar la práctica clínica.

TIPOS DE ESTUDIO.

